
Frau Bühse berichtet über einen gestellten Antrag der CDU in der Sitzung des Hauptausschusses 
am 15.04.2008 und erläutert diesen. 
 
Der Ausschuss nimmt von der Drucksache Kenntnis. 


